



Heure d'hiver

Samedi 18 janvier aux Saisons Zéro
2 rue de Wasquehal, Roubaix

 Inauguration d'une nouvelle installation thermique textile et visite des Saisons Zéro de 14:00 à 15:00 et de 16:00 à 17:00  Inscription par mail sur contact@saisonszero.fr ou au 07 52 31 71 33. Informations sur www.saisonszero.fr

Depuis 2019, pour permettre l'accueil d'activités dans l'ancien Monastère des Clarisses - vaste et non isolé - des systèmes de chauffage et d'isolation thermique à faible consommation d'énergie sont expérimentés. Du mobilier aujourd'hui relégué au rang de souvenir, tels que les lits clos, est remis au goût du jour. Des installations textiles isolantes sont conçues dans les grands espaces, un système de double vitrage réversible est testé pour renforcer les qualités d'isolation des fenêtres en arc brisé.

Le projet Heure d'Hiver consiste en l'aménagement d'un espace chauffé dans une salle commune des Saisons Zéro. L'objectif est de créer un espace chaleureux, à la fois fonctionnel et représentatif des recherches menées sur le confort thermique dans l'ancien Monastère des Clarisses. Cette installation textile sera inaugurée le samedi 18 janvier, avec des visites guidées du site prévues de 14h à 15h et de 16h à 17h.